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     臨時ＰＴＡ総会が緑陵会館にて開催
　　され,提案された二つの議案が賛成多
　　数で承認されました。

　 　 【議案】
     ①体育文化育成費会計の見直し
　　 ②空調設備の整備(入替)
　　空調設備に関しては5月の通常総会承 『希望』小野忠弘先生作

　　認後の整備では,夏季までに間に合わ
　　ないおそれがあるため,新年度早々に
　　工事着手できるよう,臨時総会を開催
　　したものです。

①体育文化育成費会計 　②空調設備の整備(入替)
　体育文化育成費の多くは,部活動において生徒が　　平成16年度にPTAが普通教室に整備した
　上位大会(北信越大会や全国大会に相当）に参加　　空調設備が13年以上を経過し,設備の不
　する参加派遣費を賄っている。 　　具合により,正常に稼働できなくなって
　近年,生徒達の活躍がめざましく大会参加が増え　　授業に支障を来しているもの。
　ていることから,財政事情が厳しくなってきた事
　から見直しを行うもの。

　　　　 第70回卒業証書授与式
　　 3月1日(木)厳かな雰囲気の中,３年生
　　 194名が三国高校を卒業されました。

　

　総務委員が大雪をも融かすような
　情熱を持って作成した力作です。
　充実した内容で読み応えあり。
　親子で是非ご覧ください。

　　　【ＰＴＡ事業(1～3月)】
 1月23日  ふるさと創造推進協議会

      28日  県高Ｐ連担当者会議
     2月 1日  地域･学校協議会

 役員会
　　 16日  第5回総務委員会
　　 17日  ＰＴＡ臨時総会

     3月 1日  ＰＴＡ通信73号発行
　　 13日  役員会
　　 15日  ふるさと創造推進協議会
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 上記の作品は,昭和44年9月緑陵会
館竣工時に,同窓会員からの依頼を
受けて,当時本校で教鞭をとってい
た小野忠弘先生が製作されたもの
です。 
 テーマの希望は「若者よ大きな夢
を持って世界に羽ばたいて欲し
い」との願いを込めたもの。 
 平成13年に絵画保全のため,元県
立美術館学芸員に鑑定と助言を依
頼したところ,評価額は1,000万円
を下るまいということだった。 
 国際的に高い評価を受けた「ジャ
ンクアートの鬼才」の作品を身近
に見ることができることは誇りで
あり,今後も大切に受け継いでいか
なければなりませんね。 
  

37年ぶりの大雪となった今回の豪雪。かつて経
験したことのない交通機関の乱れにより，学校
も2月6日から５日間休校を余儀なくされました。 
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ＰＴＡ通信№73号発刊 

先生方が三国駅～学校間を除雪し通学路を確保 

体育館の窓ガラス破損やシンボル的なアカ
マツが雪の重みで倒れるなどの被害も発生 

トレーニング替わり？に除雪に汗を流す生徒達 

撮影:2月10日 

単年度収支が赤字にならないことを前提 
･体育文化育成費会費の改定 
･大会派遣費支出内容の見直し 

･ビル用マルチエアコン設置(室外機5 
 台,室内機18教室) 現在21教室 
･リース会社との割賦契約による支払 
･空調設備整備特別会計の改定 
･割賦返済計画と資金積立て計画 


